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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Socuéllamos 

La consejera de Agricultura, Mª Luisa Soriano: “Más de 160.000 
cazadores cuentan en Castilla-La Mancha con una Ley de Caza moderna, social y 
respetuosa con el entorno” 
 
Preside los actos de la “Gala de la Caza de Castilla La Mancha” 
 
Soriano ha destacado que con la nueva Ley se 
simplifican y agilizan los trámites administrativos; se 
regula la caza haciéndola compatible con otras 
actividades; se consigue una planificación integral de la 
totalidad de los terrenos cinegéticos; se protegen y 
aprovechan ordenadamente los recursos cinegéticos; y 
se conserva el medio natural a la vez que se fomentan 
los hábitats de las especies. Ha recordado su 
importancia económica para el medio rural de la 
región, ya que sostiene 6.500 puestos de trabajo y 
genera directa e indirectamente 600 millones de euros 
al año, lo que permite crear riqueza y empleo en 
muchos pequeños municipios de toda Castilla-La 
Mancha. 

 

 
    Mª Luisa Soriano y Sebastián Garcia con los premiados 
 

 

Puertollano 

El consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz: “El nuevo hospital se va a 
diseñar contando con la opinión de profesionales y pacientes” 

 

 
               Echániz en el Hospital “Santa Bárbara”  
 

Echániz ha informado que se abre un ciclo de encuentros 
donde las asociaciones de pacientes y los profesionales 
tomen la palabra y sumen ideas para definir cómo será 
este nuevo centro. “Queremos escuchar todas las 
propuestas de especialistas sanitarios, asociaciones de 
pacientes y expertos que aporten un valor añadido y nos 
permitan planificar un hospital que será de todos y para 
todos”. El proyecto del nuevo hospital tendrá en cuenta 
el cambio de modelo sanitario hacia una atención 
integral y coordinada entre niveles asistenciales, y será 
una infraestructura “adecuadamente dimensionada, con 
perspectiva de futuro y adaptada a las necesidades reales 
de la población”. 
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Miguelturra 

Aurora López presenta la candidatura que propiciará “el cambio que 
tanto necesita Miguelturra” 
 
La candidatura ha recibido el visto bueno de la asamblea de afiliados del PP local 
 
El PP ha presentado la candidatura con la que opta a 
la Alcaldía de la localidad, una lista compuesta por 22 
hombres y mujeres de diferentes puntos de la 
localidad liderados por Aurora López Gallego. Se 
caracteriza por el equilibrio entre juventud y 
experiencia, representa a los diferentes barrios de la 
localidad y además de formación y ganas de trabajar, 
“tiene algo de lo que otros carecen, unidad, corazón y 
compromiso con la localidad y con el proyecto del 
PP”. López Gallego ha asegurado que “desde el PP 
vamos a demostrar que hay otra forma de hacer las 
cosas porque somos realistas, tenemos las ideas 
claras y huimos del sectarismo. Vamos a construir el 
municipio que queremos, un lugar abierto, moderno 
y de futuro donde todos tengan cabida”. 

 
 

                        Aurora López con su candidatura 

 

 
 
Campo de Criptana 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “Invertir en quienes más lo 
necesitan no es un gasto sino una prioridad para el Gobierno regional” 
 
Visita el nuevo Centro de Atención Temprana ASPANA 
 

 
     Antonio Lucas-Torres visitando una de las aulas 
 
 
 
 
 
 

La labor que se desarrolla en este centro, que lleva 
funcionando desde comienzos del mes de marzo, 
anteriormente se prestaba en el centro María Auxiliadora 
por lo que, estas nuevas instalaciones suponen, a juicio del 
delegado provincial “una muy buena noticia no sólo para 
Campo de Criptana sino para toda la comarca puesto que ya 
se están beneficiando de los servicios prestados más de cien 
niños de los pueblos aledaños con edades comprendidas 
entre los cero y los tres años”. Este es uno de los centros de 
referencia en atención temprana de la región, e incluso a 
nivel nacional, ya que cuenta con instalaciones de primer 
nivel.  

 
 

 
 

 

 

 



 
 

Manzanares 

 El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, exige a Page que pida 
perdón a los agricultores y a todo el sector del vino y que presente su dimisión 
como candidato a la presidencia de Castilla La Mancha 
 
Tras la enmienda presentada por el PSOE a la Ley del Deporte prohibiendo la promoción del vino en 
instalaciones deportivas 
 
Lucas-Torres ha afirmado que se trata de una “barbaridad” que “va en contra de un sector que genera miles de 
puestos de trabajo en Castilla-La Mancha y que forma parte de nuestra cultura, de nuestra forma de vida”. Ha 
recordado que, en solo unos días, hemos visto cómo la presidenta Cospedal ha colocado el vino de la región entre los 
mejores del mundo con la II Cumbre Internacional de Vino, un evento que ha sido un “rotundo éxito”. Y frente a ello, 
“hemos visto a Page, una persona que intenta ser el líder de su partido y que, para conseguir no sabemos qué, ha 
presentado una propuesta que es una majadería y que arruinaría a parte del sector del vino en Castilla-La Mancha”. 

 

 
Lucas-Torres y López de la Manzanara visitando la II Feria Nacional del Queso 


